



Liebe Pistolenschützinnen- und Schützen

Wie ihr ja wisst, habe ich auf diese Saison hin die Verantwortung für den **Vancouver-Stich** von Urs übernommen. Aus diesem Grund möchte ich euch heute einladen, gemeinsam mit mir dem **Vancouver-Stich** neues (Wettkampf) Leben einzuhauchen. Viele von euch erinnern sich bestimmt noch an die Zeit, als dieser Wettkampf mit Spannung, Ehrgeiz und echter Wettkampfstimmung verbunden war. Genau dieses Gefühl möchte ich mit einer kleinen, aber wichtigen Änderung wieder aufleben lassen.

Ab sofort kann der Vancouver-Stich **nur noch an den drei offiziellen Daten** geschossen werden. Diese Einschränkung soll den ursprünglichen Wettkampfgeist fördern und den Anlass wieder zu etwas Besonderem machen, auf das man sich gemeinsam freut und vorbereitet.

Solltet ihr an einem dieser Termine verhindert sein, bitte ich euch, **direkt mit mir Kontakt aufzunehmen**, damit wir gemeinsam eine geeignete Lösung finden können.

Ich hoffe, ihr seid mit dabei und helft mit, den Vancouver-Stich wieder zu einem Höhepunkt in unserem Vereinsleben zu machen.

Kameradschaftliche Grüsse

Hans

Schiessdaten Vancouver-Stich:

Do. 5. Juni

Do. 7. August

Do. 4. September

